



# ACTES 4:24



« Après avoir entendu ce récit, les croyants adressèrent d'un commun accord cette prière à Dieu... »

INFORMATION - EDIFICATION - SUJETS DE PRIERE POUR LA NATION

Novembre 2014

## PRIONS POUR TOUS CEUX QUI PRODUISENT LES FILMS POUR L'EVANGELISATION



**Conseils pratiques  
pour le temps d'inter-  
cession: soyez VRAI**



### **Intercession**

**GUERRE CONTRE BOKO HA-  
RAM : Libération des 27  
otages P.6**



**Ensemble, prions pour le Cameroun**



## Une bonne attitude à développer pendant le déroulement du temps de prière : soyez VRAI

« En priant, ne multipliez pas les paroles, comme les non-Juifs, qui s'imaginent qu'à force de paroles ils seront exaucés » Mathieu 6 :7. **Soyez déterminés à obéir à tout ce que Dieu va vous dire**

Soyez obéissants car l'obéissance pour Dieu est plus importante que les prières (1 Samuel 15 : 22- 23). Posez-vous les deux questions suivantes : Y'a-t-il des choses dans votre vie que Dieu vous a demandé de faire et que vous n'avez pas encore fait ? Etes-vous prêt à faire tout ce qu'il va vous demander de faire ?

### **Soyez vrai dans votre manière de prier**

Développez votre style personnel ! N'imitiez pas la manière de prier d'une autre personne. La prière n'est pas la répétition des mots qu'on a entendu ailleurs. Ne cherchez pas à faire de belles prières ; mais adressez-vous à Dieu en vos propres mots, de la manière la plus simple, dans la langue que vous comprenez le mieux.

### **Soyez vrai dans votre confession des péchés**

Ne confessez pas vos péchés de manière vague. Mais dites exactement ce que vous reconnaissez avoir fait de mal. Prenez la résolution de vous détourner de ces péchés

### **Soyez vrai dans votre louange**

Louez Dieu en vérité en proclamant les choses précises pour lesquels vous êtes reconnaissants. Par exemple, évitez des formules telles que « je te remercie pour tout ce que tu as fait pour le Cameroun ». Dites plutôt « Merci pour la libération des 27 otages camerounais retenus captifs par BokoHaram ». Soyez le plus précis et concret possible.

### **Soyez vrai dans votre intercession**

Exprimez clairement vos besoins et de manière précise ! Voici un exemple de prière précise : « Face aux attaques des combattants de BokoHaram et des rebelles centrafricains, Seigneur, Donne-nous la victoire totale sur toutes les forces ennemies qui menacent la sécurité du Cameroun ».

**Nous ne pouvons impressionner Dieu. Cherchons avant tout à exprimer à Dieu notre cœur dans la sincérité et la vérité.**



**N**ous nous réjouissons de la disponibilité du matériel audiovisuel pour l'évangélisation. Mais ce matériel ne tombe pas du ciel. Il est le fruit du ministère des ouvriers de Christ œuvrant dans l'ombre, qui se sacrifient pour que les missionnaires disposent des outils pour évangéliser. De nombreuses âmes sont venues à Christ par le Saint-Esprit qui s'est servi d'un film, d'un dessin animé ou d'un témoignage par vidéo.

Le missionnaire Bertrand Wamba dirige la branche camerounaise du ministre d'implantation des églises dans les zones non atteintes. Il nous relate combien les projections cinématographiques sont utiles aux missionnaires dans l'évangélisation des villages.



### **L'importance des projections cinématographiques pour l'évangélisation dans les villages :**

*Entretien entre infos prière pour le Cameroun (IPC) et le missionnaire Bertand Wamba (BW)*

#### **IPC : pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs ?**

Je suis le missionnaire Bertrand Wamba, je travaille avec l'Agence Missionnaire Chrétienne Internationale dans l'évangélisation en milieu rural. Je suis actuellement basé dans un village appelé Eloum-Dem, qui est situé à environ dix kilomètres de Yaoundé. Dans ce village, nous formons aussi d'autres missionnaires qui vont prêcher l'évangile dans les villages environnants. Notre principale œuvre c'est donc l'évangélisation.

#### **IPC : Quelle est l'importance du matériel d'évangélisation audiovisuel dans l'œuvre que vous faites.**

**BW** - Nous nous sommes rendu compte que le matériel audio-visuel est d'une importance capitale pour l'évangélisation dans les villages. Il y a de cela quelques temps nous utilisions un poste téléviseur qui était difficilement transportable et avait moins d'impact. Mais avec l'acquisition d'un vidéoprojecteur, nous avons eu un impact encore plus grand, dû à la grandeur de l'écran : ce qui attire encore plus de monde lors des campagnes que nous organisons.



## **IPC : Quels sont vos besoins en ce qui concerne le matériel évangélique?**

**BW :** -Nous avons un grand besoin des films évangéliques. Car ceux-ci sont extrêmement rares ; et le peu que nous trouvons n'est pas souvent adapté au contexte socio-culturel des peuples à qui nous prêchons l'évangile. Il est alors important de produire des films dans ce sens, et de les accompagner avec des musiques en langue locales, qui interpelle véritablement à la conversion. Il est aussi important d'ajouter à tout ceci un matériel de qualité tel que les baffles, les amplificateurs, les groupes électrogènes, les vidéos projecteurs et autres.

## **Bénédictions Dieu pour la disponibilité des outils d'évangélisation au travers des films :**



le film Jésus existe en français, en anglais et est traduit en 28 langues nationales telles que le pidgin , le Bulu, le bassa, le fulbé ou le Ghomala. Il existe aussi de nombreux films d'évangélisation produits par des ministères chrétiens nigériens annonçant l'évangile de la repentance et de la croix tels que Mount Zion films productions de l'évangéliste Mike Bamiloje.



### **Bénédictions Dieu pour tous ces instruments.**

Mais ces films ne sont pas toujours disponibles en français et dans les langues que comprennent les populations. Prions pour la disponibilité des films chrétiens et leur traduction dans les langues usuelles du Cameroun.



### **Besoin des films produits par des camerounais**

Nous remarquons aussi que peu de chrétiens camerounais produisent des films. Pourtant, les talents ne manquent pas. Nous avons besoin des films qui vont présenter l'évangile adapté à notre contexte. Nous voulons voir des films qui présentent les réalités vécues par les camerounais.



## Des portes pour l'évangélisation sont ouvertes dans certaines chaînes de télévision laïques

Des programmes d'évangélisation sont diffusés dans les chaînes de télévision laïques telles que la CRTV, canal 2 ou STV. Nous nous réjouissons que des dessins animés chrétiens tels que la maison volante, Superbook soient diffusés sur des chaînes non chrétiennes. Ces chaînes passent aussi de la musique chrétienne, surtout le dimanche. Le grand public non chrétien peut ainsi suivre le message de l'évangile.

 **Prions cependant pour que Dieu ouvre les portes et crée les possibilités pour une plus grande diffusion des émissions chrétiennes dans les télévisions laïques de grande audience.**

**Rares sont les chaînes de télévisions dites chrétiennes qui prêchent le message de la repentance et de la nouvelle naissance.**

Des chaînes dites chrétiennes existent ; mais la plupart axent leur message sur la prospérité, les délivrances et les guérisons spectaculaires. Rares sont celles qui annoncent clairement le message de la nouvelle naissance ou du chemin du salut, de la sanctification, de la consécration à Jésus-Christ pour devenir de véritables adorateurs. L'une des rares est la télévision ivoirienne *lumière du monde télévision* qui est captée via le câble.

 **Bénédissons Dieu pour ce ministère ; et prions pour que Dieu multiplie des ouvriers qui vont créer des chaînes pour prêcher le message de la repentance et de la nouvelle naissance.**

## Autres sujets de prière

 **Prions pour un transition pacifique après le départ du pouvoir du président Biya**

 **Prions pour que Dieu envoie des ouvriers pour l'évangélisation de la ville de kribi**

## GUERRE CONTRE BOKO HARAM : Libération des 27 otages



« Ils sont arrivés samedi matin à l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen, accompagnés par le ministre, SGPR, Ferdinand Ngoh Ngoh.

Happy end pour les dix **otages** chinois enlevés dans la nuit du 16 au 17 mai 2014 à Waza et les 17 Camerounais victimes du même sort le 27 juillet 2014 à Kolofata dans la foulée des attaques attribuées aux membres de la secte islamiste BokoHaram dans ces deux localités de la région de l'Extrême-Nord du Cameroun. Après avoir été libérés dans la nuit de vendredi à samedi dernier, ils ont été transférés dans la capitale ce 11 octobre 2014... Au milieu de cette ambiance joyeuse, une femme se met à genoux et crie très fort, le regard tourné vers le ciel : « Merci Seigneur, merci pour tes bienfaits », lance-t-elle à plusieurs reprises. Approché par le reporter de CT, Mme Philomène Eroung, ivre de joie, nous apprend que son époux, Anatole Eroung, adjudant-chef de son état, est enfin libre. Les autres membres des familles des ex-otages camerounais embrassent très fort les leurs. »

*Cameroun tribune* 13 Octobre 2014 Rousseau-Joël FOUTE



**Rendons grâce à Dieu pour la libération desdits otages  
Disons merci à Dieu pour les efforts du gouvernement dans la libération de ces otages.**

### Nouvelle attaque de BokoHaram au Cameroun

Au moins huit soldats camerounais ont été tués, lundi 6 octobre, dans une ville de l'extrême-nord du Cameroun. Cette attaque transfrontalière à la roquette est attribuée à la secte islamiste radicale nigériane Boko Haram, selon un policier et un agent de sécurité camerounais.

À lire sur *Les Observateurs* : *Décryptage*



**Continuons de prier pour l'éradication de cette secte qui ne cesse de menacer l'intégrité territoriale du Cameroun**



## Une force mixte sous régionale de sécurité en vue dans le bassin du lac Tchad, pour lutter contre Boko haram



Les chefs d'Etat du Bénin, du Nigeria et du Tchad ont fait le déplacement de Niamey. Au terme de leurs discussions, une décision forte : la finalisation de la mise sur pied dès le 20 novembre prochain de l'état-major de la force mixte multinationale dans une zone sécurisée. Une détermination qui laisse entrevoir des lendemains très difficiles pour la secte terroriste qui sème la terreur au Nigeria et dont les exactions se font également sentir au Cameroun... les pays concernés ont affirmé leur détermination à poursuivre le renforcement de leurs capacités opérationnelles et de renseignement, ainsi que la Force mixte multinationale de sécurité dans le Bassin du Lac Tchad. Bien plus, le sommet a décidé de finaliser l'implantation des contingents promis par les Etats membres autour de la force multinationale dans la limite des frontières nationales.

Jean Francis BELIBI CT



**Bénédissons Dieu pour la coopération entre ces Etats pour combattre cette secte islamiste**

### Fièvre Ebola



**L**e Cameroun n'est pas épargné. A tout moment, nous sommes exposés, tant les frontières du Cameroun avec ses pays voisins sont poreuses. Seule la grâce de Dieu pourra nous préserver.

Cette maladie a déjà tué plus de 2000 personnes au Libéria, et causé 1200 dé-

cès en Sierra Léone.

Ebola est plus terrible que le VIH SIDA. Un seul cas détecté suffit pour que l'accès des camerounais aux autres pays du monde soit interdit. Un seul cas suffit pour que l'importation des denrées de première nécessité soit suspendue. Un seul cas suffit, pour que la panique s'empare de toute la population ; pour que nous ne nous salvons plus ; pour que les camerounais et/ou étrangers de passage au Cameroun soient contraints d'y rester.



**Prions pour que Dieu nous épargne d'Ebola.**



**Prions pour 0 cas d'Ebola présent au Cameroun.**

### NE NOUS RELACHONS PAS DANS LA PRIERE POUR LE CAMEROUN

« Le Seigneur votre Dieu chassera lui-même ces peuples devant vous, il les mettra en fuite à votre approche et vous occuperez leur pays selon sa promesse » (Josué 23 :5).



La promesse de Dieu n'exclut pas le combat. Malgré l'assurance de la présence de Dieu (Josué 23 : 19), Il a fallu que le peuple d'Israël livre la bataille (Josué 23 :5), attaque, combatte et s'empare du pays (Josué 23 : 8).

Les intercesseurs pour le Cameroun doivent aussi endurer des combats. Dieu ne nous a jamais dit que ce serait facile. Conquérir le Cameroun par la Prière et l'intercession exige courage, vaillance et bravoure. Ne considérons pas comme étrange les combats que nous vivons, les découragements, les oppressions. Ils ne signifient pas forcément que Dieu n'est pas avec nous. Le chemin de la victoire et de la conquête du Cameroun passe par de batailles parfois féroces. Mais l'issue finale si nous demeurons fidèle est la victoire.

Nous ne devons nous taire ni le jour, ni la nuit. Nous ne devons et ne pouvons pas laisser Dieu au repos. Continuons à prier pour que l'œuvre de Dieu au Cameroun porte du fruit et nous verrons des âmes sauvées de l'enfer et des missionnaires suscités pour porter la bonne nouvelle du salut dans les nations du monde entier.

## Annonces

Pour plus d'informations, visitez le site web [http://www.earthcameroon.org/priere\\_cameroun/](http://www.earthcameroon.org/priere_cameroun/) ou écrivez-nous à [priere-cameroun@yahoo.fr](mailto:priere-cameroun@yahoo.fr) . Ou tout simplement nous appeler au 33 77 05 25